

# Antipodes



## Chaîne des Bungle Bungle, parc national de Purnululu (14.08.1998)

Découverte seulement en 1983, la chaîne de dômes en forme de ruches d'abeilles rayées des Bungle Bungle dans la parc national de Purnululu est une histoire australienne aussi fascinante qu'éternelle. Elle existe depuis environ 350 millions d'années et ses gardiens traditionnels aborigènes la vénèrent depuis 40000 ans. Mais l'impressionnante chaîne des Bungle Bungles classée au Patrimoine mondial est restée un secret pour le monde extérieur jusqu'en 1983.

Aujourd'hui, ce dédale de dômes de grès rayés orange et noir, dont on dit souvent qu'ils ressemblent à des ruches d'abeilles géantes, est l'une des attractions les plus aimées des Kimberley. Le parc se trouve dans l'est des Kimberley, à environ 100 km de Halls Creek et 250 km de Kununurra, dans l'état de Western Australia. L'accès n'est possible qu'en véhicule 4x4, mais lors de ma visite en 1998 je suis parvenu à franchir les 50 km de piste rude et étroite menant à l'entrée du parc avec mon campervan qui n'était pas 4x4 mais qui était légèrement surélevé grâce à des roues de plus grand diamètre. J'ai cependant reçu un blâme d'un ranger pour avoir osé venir avec un véhicule non 4x4 !



Bien qu'elle soit si proche d'une grande route, la chaîne des Bungle Bungle n'était connue que des propriétaires traditionnels aborigènes et des éleveurs de la région avant qu'une équipe de documentaire n'attire sur elle l'attention du monde en 1983. Aujourd'hui, elle est consacrée comme partie du parc national de Purnululu qui couvre un total de 240'000 hectares (environ 1½ fois la superficie du canton de Fribourg) et a été classée au Patrimoine mondial en 2003. (MJ)

Texte partiellement tiré du site internet [www.australia.com](http://www.australia.com) où l'on trouvera d'autres informations.